



Ucrania prepara gran arsenal para el 24 de febrero

# Replican llamado por cazas; temen ataques



ATAQUE A UCrania

SEGURIDAD MUNDIAL EN RIESGO

Redacción • La Razón

**L**uego de que la Unión Europea (UE) ratificara su compromiso de armar a Ucrania y aplicar restricciones contra Rusia, el gobierno de Volodimir Zelenski aprovechó para recalcar, otra vez, el pedido de cazas.

El Ministerio de Defensa insistió en la necesidad de estar fuertemente armado, especialmente con misiles y aviones de combate, de cara al primer aniversario de la guerra, para responder a nuevos bombardeos a partir del próximo 24 de febrero, cuando prevén que el enemigo intensifique sus ofensivas.

## EL DATO

**LAS TROPAS ENEMIGAS** presumen avances en el este de Ucrania para presionar y doblegar a los defensores que siguen en resistencia; buscan acrecentar sus bases en la zona.

Fuentes de inteligencia detectaron movimientos de rastreo del ocupante en varias zonas, por lo que no descartan que éste lance una gran ofensiva simultánea con miras a profundizar el daño justo el día en que se cumple el año en que los invadió, pues es viable que "intenten algo alrededor del 24 de febrero".

Por ello, las tropas de Zelenski instan a aliados a cambiar su postura sobre los misiles y aviones; incluso, para garantizar la entrega lo antes posible, el titular de Defensa de Kiev, Oleksi Reznikov, se comprometió a no usar ese equipo contra territorio ruso, pues ante tal pronóstico buscan protegerse en todos los frentes para no facilitar el paso de los rusos.

En un mensaje a los gobiernos afines el líder de las Fuerzas Armadas recalcó

**MINISTERIO DE DEFENSA** promete no usar nuevo armamento contra territorio ruso, para conseguir este respaldo; la UE ratifica apoyo al imponer nuevas restricciones contra el Kremlin



### UCRANIA ESTÁ LISTA

para brindar cualquier garantía de que sus armas no estarán involucradas en ataques contra Rusia...

**Oleksii Reznikov**

Ministro de Defensa de Ucrania



que la promesa sigue firme. "Ucrania está dispuesta a proporcionar garantías de que sus armas no estarán involucradas en ataques contra territorio ruso", asestó, de acuerdo con el diario *Ukrinform*, en medio de las dudas expresadas por Occidente sobre una temida escalada si dotan a los defensores de equipo más potente y éstos lo usan contra posiciones en Moscú y no contra bases dentro de su territorio. Y enfatizó que la prioridad es acabar con el régimen que aterroriza a su pueblo para ganar la guerra.

Sin embargo, no tuvo una respuesta positiva del bloque europeo, pues su líder de Asuntos de Exteriores, Josep Borrell, refirió que eso no es parte de las recientes negociaciones y reconoció que ese suministro ya generó desacuerdos en el bloque, pues la mayoría está en contra y sólo dos integrantes, Francia y Polonia, dejaron abierta la puerta, pero la decisión depende de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN).

Previamente, la UE redobló su disposición de ayudar con la capacitación de 15 mil soldados acerca de las armas que siguen recibiendo y nuevas restricciones contra el enemigo.

La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, confirmó que están abiertas las opciones para nutrir a los defensores al corroborar el décimo paquete de sanciones contra el invasor, firmas y oligarcas, pues, afirmó, siguen los esfuerzos para que "(Vladimir) Putin pague por su guerra atroz", mientras sigue pendiente la definición a un precio tope del gas ruso y otros productos, pese al rechazo de Moscú.

Tema en el que Zelenski recalcó que es una de las vías para acabar con el conflicto. No obstante, admitió que este aliado redujo el ritmo con el que acotaba a las fuerzas invasoras, por lo que llamó a no cesar este acorralamiento contra un Estado terrorista para lograr su derrota.

En torno a la posible nueva ofensiva que prepara el Kremlin, Reznikov agregó que el rival busca reclutar hasta 200 mil efectivos más a la lucha, como lo hizo hace unos meses, ante las derrotas sufridas, pues quieren cobrar venganza por las bajas a manos de Ucrania.

Al respecto, el propio Putin apuntó que mantendrán esta guerra porque no han logrado la "desnazificación" prometida. Durante una ceremonia con motivo del 80 aniversario de la victoria de la Unión Soviética sobre Alemania, el líder del Kremlin dijo que la ideología nazista se sigue expandiendo en la región, especialmente por la guerra, al pronunciarse en contra del envío de tanques Leopard 2

de Berlín a Ucrania. Esto mientras sus tropas siguen bombardeando territorios como Kramatorsk, Sumi y Chernigov, donde ayer se reportaron al menos tres muertos.

546

Millones de dólares prevé enviar la UE a Ucrania